



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Círculo Italiano es una Asociación Civil de la ciudad de Villa Regina, que nació en 1926, a dos años del inicio de la colonización de dicha ciudad. Respondiendo a un interés particular de los colonos de su necesidad de contar con un espacio para recrear las costumbres culturales que trajeron de su Italia natal.

El espíritu motivador de su creación fue atender tres aspectos: mutual, social y cultural. Se llamó inicialmente F.A.I., Forza, Amore e Intelletto, y nació un 5 de diciembre de 1926.

Desde sus inicios las actividades llevadas a cabo fueron: el cinematógrafo, las bochas y el fútbol. Era costumbre de los parroquianos reunirse después del trabajo para pasar un momento junto a los amigos, por eso el lugar se denominó "Dopolavoro" a partir de 1930, significando que se reunían después del trabajo. En agosto de 1939 los socios decidieron llamar a la Institución "Círculo Italiano", desde entonces se comenzó a tramitar la Personería Jurídica, obtenida en el año 1949.

El 10 de octubre de 1943 en Asamblea Extraordinaria de socios se resolvió adquirir la propiedad en la cual funcionaba el Club en esos momentos. El Círculo Italiano no poseía aún la Personería Jurídica y ésta era una condición necesaria para obtener un préstamo de las Instituciones Bancarias, por ello se buscó una persona que gozara del aprecio y confianza de todos para escriturar la propiedad a su nombre, que recayó en el Sr. Luis Berola. En el momento de escriturar el Sr. Berola firmó un compromiso de traspaso de la propiedad a Círculo Italiano que se efectivizaría al momento de obtener la Personería Jurídica. Para reunir los fondos necesarios para realizar la compra del inmueble, los socios y simpatizantes prestaron el dinero. Una vez reunido el dinero, la adquisición de la propiedad se realizó en un remate efectuado en Buenos Aires. Para la construcción de la nueva sede social fue preciso realizar numerosísimas gestiones y disponer de una importante suma de dinero. Muchos fueron quienes colaboraron durante casi cuatro años que demandó la construcción. La misma fue inaugurada un 10 de marzo de 1952, y se convertirían en el orgullo de los reginenses.

El Círculo Italiano, participó durante años de torneos y ligas regionales en donde obtuvo sus primeros títulos. En 1961 conquistó la Liga Rionegrina y en 1974 repitió siendo esta la última edición antes de la creación de la Liga Deportiva Confluencia. Fue uno de los



Legislatura de la Provincia de Río Negro

clubes que participó en la fundación de la Liga Deportiva Confluencia en 1975. Después de 18 años sin ganar ningún campeonato, en 1993 consiguió su primer título ligero, título que conseguiría nuevamente en los años 1997, 2012 y 2015. Además es un club con gran tradición en Torneos organizados por el Consejo Federal Argentino disputando sus competiciones en varias ocasiones. Sus participaciones fueron:

- Torneo del Interior (1986-1995; 2007-2009; 2013).
- Torneo Argentino B (1998/99; 2013/2014).
- Copa Argentina (2013/14).

El Escudo del Circulo Italiano se compone de un centro en el cuál se ubican las iniciales CI en color rojo granate, mientras que el cuerpo es una combinación de una bandera Italiana sobre un fondo celeste y blanco haciendo referencia así a las 2 patrias de origen de la institución. En la parte inferior se encuentra un Sol de Mayo naciente.

En cuanto a la vestimenta, el granate es el color clásico que utilizó históricamente el Club en toda su vestimenta aunque eventualmente ha variado en tonos entre el rojo, púrpura y morado.

En el Circulo Italiano se desarrollan además otras actividades deportivas como natación, para la cual posee de 2 piletas de competencia, una de ellas techada y climatizada habilitada para todo el año en todas las estaciones. Una pileta infantil que brinda colonias de vacaciones invernales y de verano. También posee equipo de competencia de Fútbol Femenino, Natación, hockey, Vóley, Patín Artístico. Servicios como Paddle, Fútbol 5, Fronton y Gimnasio. Posee una sala de cine teatro que forma parte del edificio histórico que cuenta con capacidad para 1.200 personas, que es única en su género en todo el sur argentino, por su escenario han pasado innumerable cantidad de artistas de renombre.

Este 5 de diciembre de 2021 el Circulo Italiano celebra sus 95 años, fomentando desde sus inicios el desarrollo social, cultural y deportivo. Es una de las instituciones emblemáticas de la localidad de Villa Regina y de la región que en forma ininterrumpida ha ido creciendo, incorporando nuevas actividades, pero manteniendo siempre el espíritu de sus primeros socios, con Forza, Amore e Intelletto.

Por ello:



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Autora: Marcela Alejandra Ávila.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural, social y deportivo el 95° Aniversario de la Asociación Civil Circulo Italiano, siendo la primera institución fundada en la localidad de Villa Regina un 5 de diciembre de 1926.

Artículo 2°.- De forma.